



富士河口湖町教育センターだより



NO. 3 2 平成 21 年 9 月 発行

夏の研修や講習会の様子をお知らせします。

子ども達の休みを利用して、先生方を対象に様々な学習会を行いました。多くの先生方が参加し、研鑽に励みました。

7月11日(土)、NHKアナウンサーの古屋和雄氏を招いての教育講演会が、勝山地区「さくやホール」で、大盛況の中開催されました。心を和ます巧みな会話の中に、生き方や子育てのエッセンスを取り入れ、時間のたつのも忘れるほど、惹きこまれるお話でした。本町出身ということもあり、ことさら親近感がわきました。知り合いのおばあさんからの大きな大根をお土産に帰っていく姿に、温かいふれあいの心を感じました。



7月27日(月)に山梨県スクールカウンセラーの石原廣人先生の「カウンセリング講習」、31日(金)に本町教育相談員の川辺修作先生の「カウンセリング実習」が行われました。ますます繊細複雑になっていく子どもの心。その絡んだ糸をほぐすように、子どもの心に寄り添えるように、真剣なまなざしの先生方でした。

「英語活動研修会」が、7月23日(木)に、船津小学校の多目的室で行われました。日本の義務教育の中の英語活動の位置や問題点等の講義の後、演習を通し、英語活動の技術の習得に努めました。ALT と担任の役割やサポートの仕方等、今まで気づかずにいたことが少し明らかになりました。新しいアプローチの仕方等も学べ、意味深い一日になりました。小学校の先生方が、児童の側にたったの演習、目も輝き集中しているようすが伺えました。英語活動の道が広がっていくことを実感しました。

